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２０１５‐１６年度国際ロータリー会長

週　報

№２５

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2016．1．22（金））　　通算3，064回

◆プログラム予定

１月２９日（金） ２月５日（金） ２月１３日（土） ２月１９日（金）

職場移動例会
㈱カネカ　高砂工業所

卓話
「目の心配あれこれ・・・」	

坂井智代会員

東播第２グループ I. Ｍ .	
（１２日例会分）

卓話
「My	Adventure」
サマンサ・テイラー様

◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和



◆バッジ贈呈
脇谷政孝会員……国際ロータリーより、新会員を
推薦された会員に贈呈されたバッジ　　　　

◆出席報告
本　日　１月２２日　　会員数４１名　　　出席者２７名　　出席率７２．９７%
前々回　１月　８日　　会員数４１名　修正出席者３６名　　出席率９７．３０%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
堀　　直樹会員	 ２０１４−１５年度地区大会　３月　１日（１月２２日）
守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 　１月２１日（１月１５日）
濱𥔎日出夫会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ 	 　１月１９日（１月２２日）
濱𥔎日出夫会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 　１月１９日（１月　８日）
福島　弥一会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 　１月２１日（１月２２日）
尾上　喜秀会員	 米山奨学セミナーおよび交流会　７月２５日（１月２９日）
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 　１月　８日（１月　８日）
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 	 　１月２１日（１月１５日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
早退２名

◆幹事報告（３，０６４回）

〈ガバナー事務局より〉
　◎the	rotarian	２月号の冊子が届いております。
〈米山記念奨学会より〉
　◎「ハイライトよねやま」１９０号が届いており

ます。
〈例会変更のお知らせ〉
　◎明石ＲＣ　
　　２月１０日（水）→ 休会
　　３月１６日（水）→ 休会
　　３月３０日（水）→　３月２９日（火）明石北ＲＣとの合同例会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於：グリーンヒルホテル明石　　

後藤純次幹事



　◎明石西ＲＣ
　　２月１１日（木）　→　休会
　　２月２５日（木）→　１７：３０〜１９：３０　創立記念例会
　　３月１０日（木）→　休会
　◎姫路南ＲＣ
　　２月　１日（月）→　２月６日（土）西播第一グループI.M.
	 　　１３：３０〜受付　１４：００〜開会	 於：ホテル日航姫路
〈その他〉
　◎第３８回ＲＹＬＡセミナーのご案内が届いております。
◎東播磨流域文化協議会より、「ふるさとの“水の路”交流セミナー」のご案内が届い
ております。

　◎高砂市国際交流協会より、「アラナのおはなし会」のご案内が届いております。
◎ガバナーエレクト事務所より、２０１６−１７年度ＲＩテーマが「人類に奉仕するロー
タリー」となる旨のお知らせが届いております。
◎ロータリー囲碁同好会より、ソウルでの「第１７回ロータリー国際囲碁大会」のご案
内が届いております。

　◎豊岡ロータリークラブ　プロジェクト見学（２／２６）のご案内が届いております。
　　
◆会長の時間
　今月は、職業奉仕月間です。次週は、職業奉仕委
員会のお世話で川勝会員の「カネカ」さんで移動例
会を行わせていただきます。
　みなさんはロータリーの５大奉仕は当然ご存じか
と思います。クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国
際奉仕・青少年奉仕です。
　職業奉仕については、事業および専門職種の道徳
的水準を高め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の理
念を生かしていくという目的を持つものであると新
会員オリエンテーション用の冊子に書かれています。
　本日は、私の職業である歯科に関して話をさせていただきます。昨年の有志の会でも質
問されたのですが、歯科の往診はあるのですかと聞かれた事があります。現在、国の施策
として看取りということが言われています。この会の増田会員はこの分野の高砂市の色々
な会の会長さんをされていますが、歯科医師会の代表として私も２つの会に出席させてい
ただいています。
　歯科における往診を訪問歯科診療といいますが、この在宅の診療ですが、現在、高砂市
内でも沢山の診療所が対応していますので、かかりつけの歯科医か私の所まで連絡してい
ただければ対応させていただきます。
　しかし、歯科の場合、皆さまもご存じのように診療所内でも多くの機材が必要ですしそ

佐野敏晴会長



れを全て持っていって在宅の治療をするのは至難のわざです。義歯等（入れ歯）の修理や
新調などの治療は何とか診療所の治療に近い処置を行うことができますが、むし歯を削っ
て詰めるとなると乾燥等の処置が必要ですので難しい治療です。また、現在、誤嚥性肺炎
が要介護者の死亡原因で大きな割合を占めています。この誤嚥性肺炎の予防のための口腔
清掃や清掃指導が重要になってきています。誤嚥性肺炎とは、みなさまもよく聞くことが
あると思いますが、手術はうまくいったのに肺炎になってなくなったということがありま
す。歯科治療や口腔ケアが不十分な場合、口の中で細菌が増殖するためこの細菌が肺に入
り誤嚥性肺炎が起こります。この誤嚥性肺炎の予防のためにも口腔内を清潔に保つ必要が
あります。また、在宅での寝たきりなどで食べ物を飲み込むことが困難な場合には飲み込
むためのトレーニングを行いますので治療だけではなく予防のためにもこの制度をご利用
いただければと思います。当然ですが、どうしても診療所に行けない理由がないと保険で
の治療を受けることはできません。健康な人は、この在宅の治療は認められていませんの
でお間違えのないようにしてください。本日は、上半期の報告になっています。この後、
上半期分の報告をさせていただきます。

◆本日のプログラム

クラブフォーラム「上期中間報告」　　

　本日は、中間報告ということです。７月１日に本年度スタートさせていただきました。
　会長方針として、「ロータリーをもっと知ろう」という方針のもと各委員会にはそれぞれに活
動していただきありがとうございます。
　一番目の方針としてロータリーは親睦からということで親睦・出席委員会には、８月６日に
有志の会を開催していただきました。また、本年度、私の希望でゴルフコンペを年２回開催し
ていただきたいとの事で第１回目の親睦ゴルフコンペを１０月４日に竹内会員のお世話で城山
ゴルフクラブで開催していただきました。また、家族移動例会ということで、１１月８日に大
阪のリッツカールトンの中華料理「香桃（シャンタオ）」での食事の後「ライオンキング」の鑑
賞ということで大変お世話になりました。後、半年、２回目のゴルフコンペ、春の家族移動例
会等がありますが、特に高木委員長には健康に留意して頑張っていただきたいと思います。
　二番目の友愛奉仕活動を見直そうということで、本年度は今までとは違った形での助成金の
使い方になりました。
　１２月の例会で少し説明させていただきましたが、本年度は高砂市の新図書館に、ミニカー
トとデジタルサイネージを贈ることになりました。ミニカートは図書館内で借りた本をカウン



会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　堤　哲雄
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ターまで運ぶカートです。収納部分に寄贈高砂ロータリークラブの文字が入ります。このカー
トが１８台で金額７３６，０００円です。
　また、デジタルサイネージですが、玄関近くに設置して行事案内等の情報を提供する電
磁掲示板で、機械の本体に高砂ロータリークラブの名前が入っています。これも２台で金額
１, １７７，２００円です。合計１，９１３，２００円を友愛奉仕基金から出させていただき、
高砂ロータリークラブからの寄贈として米田町の新図書館に贈らせていただきました。
　この友愛奉仕活動助成金の現在の条件は、
（１）助成額は年間総額３００万円までとする
（２）助成金はその年度の対象事業費の２分の１以内とする
　（３）その他必要な条件は高砂ロータリークラブ友愛奉仕活動委員会及び理事役員会で決定する
（４）助成金の支出の決裁は高砂ロータリークラブ理事会役員会が行う
となっています。
　後半年、次年度以降の形を考えていただきたいと思います。
　三番目の地区を知ろうということで、地区のセミナーへお忙しい中ご出席いただきありがと
うございます。後ほどセミナーへの参加についての報告が後藤幹事からあると思いますが、こ
れからもセミナー、Ｉ.Ｍ、地区大会への参加よろしくお願いいたします。
　各委員会のみなさんも後６カ月よろしくお願いいたします。
　それでは、７月以降に私の参加したセミナーについて報告させていただきます。
７月２５日（土）米山奨学セミナー
８月２２日（土）ロータリーの友セミナー
８月３０日（日）青少年奉仕セミナー
１０月１２日（月）ロータリー財団セミナー
セミナー以外では
７月８日（水）高砂青松ＲＣへ就任挨拶
７月１６日（木）高砂プロバスクラブへ就任挨拶
１０月２２日（木）高砂プロバスクラブへ卓話
１０月２９日（木）市内６クラブ会長幹事会
１１月１９日（木）市内６クラブゴルフコンペ
１月２０日（水）高砂青年会議所例会
以上です。
　今後の予定ですが、２月１１日に地区の危機管理セミナーへ出席する予定です。セミナーへ
の参加要請も次年度にシフトしてきていますので次年度の役員予定者の皆さんよろしくお願い
いたします。
　会員拡大についてですが、先日も歯科医師会の新年会で声掛けをしていますが中々難しいの
が現状です。１月２０日の青年会議所の新年会にも青年会議所のＯＢの方がこられていました
ので以前に入会をお願いしたメンバーにも再度声掛けをしました。皆さんも入会の可能性が少
しでもある方がいらっしゃれば声掛けをお願いいたします。
　以上、上半期と今年に入っての本日までの会長報告とさせていただきます。


